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運営委員会だより No.４ 
令和 6年 11月 1日 

神明中学校ＰＴＡ 

会長 齋藤 直子 

９月２６日(木) ９：３０から２階会議室にて第４回運営委員会が開かれました。 

参加者：校長、副校長、PTA役員、各委員会 

 

〈１〉 齋藤会長挨拶 

おはようございます。本日も出席ありがとうございます。前回からの間に、色々と行事や、イ

ベントがありました。給食試食会、初の校内全体使用しての神明祭開催、PTA室の引越、ペイント

デー、部活動体験などご協力いただきありがとうございました。これからの行事やイベントでも、

よろしくお願いします。 

 

〈２〉 校長先生挨拶 

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。長い夏休みが終わ

り、2学期が始まりました。生徒は元気に登校し、少したくましく成長したように思えます。今年

の夏休みは、神明中にとって例年とは違う夏休みでした。７月３１日まで三者面談を行い、８月

１９日からは仮設校舎への引っ越しがありました。近隣の小学校の校庭を借りて部活動を行った

運動部もありました。環境が変わり、部活動の生徒にとって大変だったと思いますが、部活動に

熱心に参加し、頑張っていました。３年生は、目標進路に向け勉強に励んだことと思います。 

夏休み明け、仮設校舎でのスタートでいろいろ心配しましたが、落ち着いたスタートが切れて

いると思います。２学期は、一番長い授業日数です。また、様々な行事があります。生徒は、行

事に取り組み、勉学に励むことで、より成長する大切な時期です。特に文化発表会で、神明中の

生徒がどこまで成長するか本当に楽しみです。 

ＰＴＡ運営委員の皆様ならびに保護者の方々には、小学校部活体験・新入生保護者説明会・サ

タスタ・神明祭・ペイントデーなど、ご協力に感謝申し上げます。２学期も様々な場面でご協力

いただくことがあると思いますが、よろしくお願いします。 

 

〈３〉 副校長先生挨拶 

こんにちは。副校長の中里です。本校ＰＴＡの皆様には、日頃より神明中の教育活動にご理

解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

  夏休み中、大きなトラブルもなく、２学期がスタートしました。8月 19日から始まった仮設

校舎への引っ越しも無事に終了し、9月 4日に 2学期の始業式を迎えることができました。２学

期は文化発表会、職場体験、校外学習などの行事があり、生徒にとって楽しみな時期でもありま

す。みんな元気に学校生活を過ごしてほしいと思います。 

 ９月は、新入生部活動体験の受付、ペイントデー、学校説明会受付、サタスタ、ど役員さんや

委員さんのお力をお借りする機会が多くなりましたが、2学期もよろしくお願いいたします。 

 

〈４〉活動報告 
  活動報告  今後の活動予定 

役員 7/4 運営委員会 10/13 文化発表会 

全体 7/5 保護者会 11/20 PTA役員会議 

 7/8-

12 
部活動体験受付 11/26 運営委員会 

 7/10 給食試食会 11/26 給食運営協議会 
 7/19 神明祭前日準備   

 7/20 神明祭   

 7/21 さんだるセミナー   



 8/5-6 PTA室引越し作業(梱包)   

 8/22 PTA室引越し日   

 8/26 PTA室引越し作業(開梱)   

 9/9-

10 
部活動体験受付   

 9/17 PTA役員会議   

 9/26 運営委員会   

会

長・ 
7/10 震災救援所運営連絡会 10/15 学校運営協議会 

副会

長 
7/11 P協実行委員会 10/21 P協実行委員会 

 7/16 学校運営協議会 10/29 震災救援所訓練 
 7/28 荻窪地区少年野球大会 11/6 支援本部定例会 
 8/30 震災救援所運営連絡会 11/19 学校運営協議会 
 9/5 支援本部定例会 11/27 震災救援所運営連絡会 
 9/7 ペイントデー   

 9/17 学校運営協議会   

 9/25 学校保健委員会   

 9/26 荻窪青少年育成委員会常任委員会   

 9/27 P協実行委員会   

 10/1 震災救援所運営連絡会   

 10/2 支援本部定例会   

学代 7/20 神明祭受付 10/13 
DVD販売の案内掲示、販売業者と打

ち合わせ 

 ９月

～ 
文化発表会 DVD販売準備開始 10/18 DVD代金集金 

 9/4 
学校公開及び文化発表会 DVD販売に

関して PTA会長と打ち合わせ 
11/9 学校公開受付 

 9/4 
文化発表会 DVD販売に関し学校に確

認をお願い 
  

 9/5 確認結果を DVD販売業者に連絡   

 9/19 DVD販売に関するマメール案作成   

 9/26 運営委員会出席   

校外 7/12 校外生活便り印刷 11/9 サタスタ 
 7/16 校外生活便り配布 11/26 運営委員会出席 
 9/14 サタスタ   

 9/26 運営委員会出席   

教養 7/10 給食試食会 10/20 神明通りあさ市出店 

   11月中

旬 

スクールカウンセラーさんを囲む

会+講演会 

広報 7/8 
第二号のラフ画打合せ、作成（各学

年担当ページ） 

10月上

旬 

合唱練習風景撮影、体育大会画像

スライドショー作成 
 7/10 デザイナーに体育大会画像共有 10/13 文化発表会撮影、画像選定 

 7/20 神明祭撮影、引越荷物梱包 
10月中

旬 

第二号校正、学校側確認、プリン

トパック入稿、配布作業、 
 7/24 神明祭画像選定、デザイナーに共有  第三号打ち合わせ ラフ画作成 

 8/7 ウォールアート撮影 
１０月

下旬 
2年生職場体験画像学校から共有 



 9/7 ペイントデー撮影、画像選定 11/26 運営委員会出席 

 9/14 
新入生学校説明会にて今年度の第一

号、昨年度の第三号を配布 
  

 9/15 部活動ページ校正済み   

 9/20 
第二号残りの画像データ、ラフ画等

デザイナーに共有 
  

 9/26 運営委員会出席   

選考 
7-9

月 
次年度選考の最終調整、書類準備 10月 次年度選考開始、集計、交渉 

 9/26 運営委員会出席 11/26 運営委員会出席 

神明

祭 
7/10 体育館担当打ち合わせ   

・地

域 
7/19 神明祭前日準備   

  食品衛生講習会   

  団結式   

 7/20 神明祭   

 

〈４〉連絡事項 

１） 神明祭報告 

7/20(土)神明祭が開催されました。 

例年と違い、校庭がない中、全てが教室と体育館という室内での開催でした。 

支援本部さんの最終報告では来場人数は 1,583 名と、前日・当日のお手伝いの方などを含める

と、延べ 2,360名ほどの皆さんにご参加頂いた形となります。 

旧校舎最後の大型イベントでしたが、大きな事故もなく、無事に開催できましたのはひとえに皆様

のご協力あってこそ、と思います。本当にありがとうございました。 

細かい反省点や担当して頂いた保護者からのご意見などは支援本部さんの方に既に報告を済

ませてありますが、PTAの皆様への報告を数点お伝え致します。 

1.当日の暑さもあり、一部体調を崩した生徒さんがいた。幸い、近くにいた保護者の方が対応して

いただけたが、急な体調不良者や怪我人が出た時の対応をもう少しキチンと詰めておく必要があ

りました。 

2.出店の生徒と保護者の打ち合わせがギリギリまで難航してしまった。例年は 9 月で２学期開催

でしたが、7 月になったことで打ち合わせ時間が足りなく、また期末考査前ということもあり、あま

り打ち合わせに時間を割けなかった。来年以降はお店についてもう少しスムーズに行けるように

改善を要望しました。 

3.自転車での来場者について。駐輪場がないとアナウンスしていたにも関わらず自転車で来てし

まい、周辺路上や、天祖神社さんの方まで勝手に駐輪していた方がいてクレームがありました。

(後日、校長先生方でお詫びに伺いました) 来年も同じく校舎開催であれば、仮設校舎になり、更

に駐輪スペースは無いので、パトロールも含めて、駐輪禁止を徹底させる必要があるかもしれま

せん。 

神明祭は学校行事ではありませんが、学校を開催地としていることから、神明地域と生徒、保護

者の皆様の力をあわせなければ成功しないイベントです。来年も開催予定ですので、皆さんのご

協力を宜しくお願いいたします。 

 

２） 給食試食会報告 

・7/10実施 

・27名の参加 

・お手伝い担当の方に配膳ご協力いただきました 

・献立はスパゲッティミートソース、パリパリにんじゃサラダ、フルーツヨーグルト、牛乳 



・学校栄養士の野口先生から、たくさんの写真とともに給食についての講話をいただきました。世

界の料理で食育を推進したり、給食室で粉をこねるところから焼き上げたパンを焼き立てで生徒

に提供するなど、栄養士さんと調理師さんの愛情がつまった給食であることを実感しました。 

和やかでおいしい試食会となりました。 

 

３） 引越報告 

PTA 室も夏休み中に無事引越しました。過去資料等は、昨年度の委員さんから整理して、すっ 

きり必要なものだけになりました。資料の削減、ロッカーの減少に伴って、配置が変更になりまし

た。また、冷暖房が完備され、作業、ミーティングにも使いやすくなりました。 

 

４）感謝祭（ペイントデー報告） 

9/7(土)に感謝祭実行委員の主催でペイントデーを行いました。幅広い年齢層の方々に来てい 

ただき、皆さんゆっくりと、そしてしみじみと旧校舎にお別れを告げられたのではないかと思いま

す。空っぽの教室に思い思いのメッセージやイラストがたくさん描かれ、感慨深いものがありまし

た。また、謎解きツアーや各種ワークショップも大盛況でした。 

 

５）餅つきについて 

５年ぶりに、合格記念イベントとして開催していた餅つきを復活させることにしました。 

仮設校舎で不便なことも多い生徒たちに、一つでも多くの体験をと考えて実施します。12/7(土)を

予定しています。つきたてのお餅を食べに来てください。 

 

６）サタスタ・英検問題集回収貸出について 

神明中では、英検、漢検、数検を学校でも受験できるように支援本部の方が手伝ってくれていま

す。保護者の方より、受験後に過去問がきれいに残っているので利用してもらえないかと相談さ

れたことがきっかけで、英検、漢検、数検の問題集、過去問を貸し出すことにしました。 

家に眠っている物がありましたら提供ください。貸し出し方法、回収方法については、後日お手紙

を配布、マメールにて配信いたします。試験前に行われているサタスタで使用していた問題集も

貸し出しします。ご活用ください。 

 

７）P協予算について 

   来年提出する要望書に入れる内容を検討中です。今年提出したものは、マメールにて配信して

います。要望に入れてほしい内容のご意見は、PTAまで。 

 

８）合格記念鉛筆について（会計より） 

   今年度も合格祈願の鉛筆を PTAから３年生に贈らせて頂きます。 

 

 

次回の       

運営委員会は 

 

11/26（木）2階会議室にて開催 


